

Klezmer aus Kiel in Seelze

SEELZE. Die 79. Veranstaltung der Reihe „12xk“ bietet mit „Schmarowotsnik“ Klezmermusik am 12. Juli um 19 Uhr in der St.Barbara-Kirche, Harenberger Meile in Seelze.

Nach Mexiko wurden die beiden Kieler von „Schmarowotsnik“, Christine von Bülow (Oboe, Englischhorn, Gesang) und Martin Quetsche (Akkordeon, Gesang), 2015 eingeladen. Klezmer, die traditionelle Instrumentalmusik der Juden Osteuropas, ist heute eben eine echte Weltmusik. Beim Wettbewerb „Der Idisher Idol“ haben „Schmarowotsnik“ zwischen Palmen und Kolibris mit ihrer selbstverfassten Säuferballade „An alter schiker“ den ersten Preis gewonnen.

Klezmer handelt vom Leben – dem ganzen Leben, mit all seinen Höhen und Tiefen, mit Glück und Leid, Albernheit und sprühender Freude. Ebenso die jiddischen Lieder. Ohne Mikrophone, ohne Noten und Text schmalzen und stampfen sich die beiden Kieler durch ihr buntscheckiges Musikprogramm. Dabei macht die unterhaltsame Moderation die jiddischen Texte auch für Menschen ohne Vorkenntnisse verständlich. *DH*

👉 Eintritt: zwölf Euro; in begrenzter Zahl gibt es Karten an der Abendkasse.